
Subject: Kinderwunsch
Posted by mezzo01 on Sun, 13 Mar 2011 12:31:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen

Nehme Propecia seit Jahren, nun ist Nachwuchs in Planung.
Wie lange muss dieses Medikament vorher abgesetzt werden?

Subject: Aw: Kinderwunsch
Posted by Teardrops on Sun, 13 Mar 2011 14:21:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die frage ist wohl auch muss man es überhaupt absetzen?
bei mir wird es auch nicht mehr lange dauern schätze mal 1 jahr dann wollen wir auch
nachwuchs.

Subject: Aw: Kinderwunsch
Posted by mezzo01 on Sun, 13 Mar 2011 14:57:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab mal irgendwo in diesem Forum gelesen das es gut wäre dieses Medikament
abzusetzen,bin mir da auch nicht mehr so ganz sicher. Ich hoffe das sich jemand schon mal damit
befasst hat....

Subject: Aw: Kinderwunsch
Posted by tvtotalfan on Sun, 13 Mar 2011 15:28:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe selbst ca. 4 Jahre lang Fin eingenommen und nehms immer noch, nix reduziert bis auf
teils 1wöchige Pausen im Monat, jetzt kerngesunden Sohnemann aber ich muss zugeben falls
was schief gelaufen wäre (also Behinderung) dann hätte ich mich bestimmt immer schuldig
gefühlt, auch wenns höchst wahrscheinlich nicht an Fin gelegen hätte, aber wie kann man
sich da sicher sein?

die Entscheidung kann Dir also keiner abnehmen, ich sah und sehe noch immer einfach kein
Risiko darin, bin aber auch ein Mensch der immer ans Gute Ende glaubt   und manchmal, aber
nur manchmal, gehts halt doch in die Hose. 

Und wegen Fruchtbarkeitsbeeinträchtigung..., wir haben uns dafür entschieden und 1 Monat
später war sie schwanger   
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Subject: Aw: Kinderwunsch
Posted by mezzo01 on Sun, 13 Mar 2011 16:09:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wow....
Freut mich echt sowas zu hören. Ich nehme es auch seit ca. 5 oder 6 Jahren, und konnte
gesundheitlich bisher zum glück auch keine folgeschäden an mir feststellen. Doch trotzdem
will ich auf Nummer sicher gehen.

Vielen Dank für deine erfreuliche Antwort.

Subject: Aw: Kinderwunsch
Posted by Mink on Mon, 14 Mar 2011 21:03:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stef84 hat doch mal vor längerer Zeit ein Spermiogramm machen lassen und der Unterschied
während und nach Fineinnahme bzgl. Fruchtbarkeit war doch sehr deutlich. Auch wenns hier
erfreulicherweise bereits nach 1 Monat geklappt hat, sollte jemand ohnehin schon Spermien in
grenzwertiger Qualität haben, könnte zusätzlich Fin die Chancen minimieren. 
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